
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE BACIAS 

HIDROGRÁFICA DOS RIOS LONTRA E CORDA – 02/2016 

AOS DIAS 07 DE JULHO DE 2016, NO ESPAÇO DE CONVIVÊNCIA DO HOTEL 

OCEÂNICO, AV. OCEÂNICA, 3033 – ONDINA, SALVADOR -BA, ACONTECEU 

A REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE BACIAS HIDROGRÁFICA 

DOS RIOS LONTRA E CORDA; CONTOU COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES 

PARTICIPANTES: REPRESENTADO O PODER PÚBLICO, SENHOR AGREST 

BONIVAL SILVEIRA – PRESIDENTE DO CBHLC, REPRESENTANTE DA 

SEAGRO, SENHORA VANGELA AZEVEDO DOS SANTOS – REPRESENTANTE 

DO NATURATINS, SENHOR SEBASTIÃO GUIMARÃES LIMA NETO – 

REPRESENTANTE DA CIDADE DE ANGICO, SENHOR VALDEMAR ALVES DA 

SILVA - REPRESENTANTE DA CIDADE DE ARAGUANÃ, SENHOR 

ADELSIMON P. DE OLIVEIRA - REPRESENTANTE DA CIDADE DE 

BABAÇULÂNDIA, SENHOR IRISAN ALVES SOUSA - REPRESENTANTES DA 

CIDADE DE RIACHINHO E SENHOR MARIO ROBERTO BARROS ROCHA - 

REPRESENTANTE DA CIDADE DE XAMBIOÁ; REPRESENTADO OS 

USUÁRIOS, SENHOR LUCAS BOUKHEZAM DINIZ DE SOUSA – 

REPRESENTANTES DA EMPRESA GELNEX; REPRESENTANDO A 

SOCIEDADE CIVIL,  SENHORA SUSANA QUEIROZ SANTOS MELLO - 

REPRESENTANTE DA UFT E O SENHHOR ALCY BATISTA MATOS;  

REPRESENTANDO A AGENCIA DELEGATÁRIA SENHOR EDUARDO PELAZ 

(ESPECIALISTA AMBIENTAL) REPRESENTANTE DO INSTITUTO 

ECOLÓGICA;  A MESMA INICIOU AS 19:30HS COM A PALAVRA AO 

PRESIDENTE QUE CUMPRIMENTOU A TODOS E DEU POR ABERTA A 

SESSÃO. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU QUE ESTA REUNIÃO OCORRI EM 

ATENDIMENTO A SOLICITAÇÕES DO MEMBROS DO CBHLC EM ESPECIAL 

O SENHOR ADELSIMON P. DE OLIVEIRA AO QUAL SUGERIU A MESMA, 

COM O PROPÓSITO DE TRAÇAR MEDAS OU PLANO DE AÇÃO A SEREM 

REALIZADAS NO DECORRER DO ANO CORRENTE OU PARA O ANO DE 2017; 

O SENHOR LUCAS BOUKHEZAM DINIZ DE SOUSA PEDIU A PALAVRA E 

SUGERIU QUE APÓS O EVENTO (ENCOB/2016) OS MEMBROS REPASSASSE O 

QUE APRENDERAM E OU PRESENCIARAM NO MESMO ENTE OS MESMOS E 

NAS SUAS LOCALIDADES; NA SEQUENCIA O SENHOR SEBASTIÃO  

SUGERIU QUE O PLANO DE AÇÃO A SER ELABORADO CONTEMPLASSE A 



INCLUSÃO DA SOCIEDADE EFETIVAMENTE, ATRAVÉS DE EVENTOS A 

SEREM REALIZADOS EM CADA MUNICÍPIO PERTENCENTES O CBHLC, 

ASSIM COMO A PROMOÇÃO DE OFICINAS SOBRE PAGAMENTO POR 

SERVIÇOS AMBIENTAIS E VOLTADO PARA O PEQUENO PRODUTOR; 

CONTINUANDO O SENHOR VALDEMAR COMPLEMENTO A FALO DE 

SEBASTIÃO SUGERIU QUE AS REUNIÕES ORDINÁRIAS OU 

EXTRAORDINÁRIAS DO CBHLC ACONTECESSE NOS MUNICÍPIOS DA 

BACIA, COM ISSO, ESTARIA MOBILIZANDO TODOS OS SEGMENTOS DA 

SOCIEDADE (ESTUDANTES E A COMUNIDADE EM GERAL), OU SEJA, 

REUNIÕES ITINERANTES; PROFESSORA SUSANA COMPLEMENTOU 

PROPONDO A ELABORAÇÃO DE UM “KIT COMITÊ” ESTE COM O INTUITO 

DE DIVULGAR O COMITÊ, ASSIM COMO A ELABORAÇÃO DE MATERIAL 

PARA DAR SUPORTE AS REUNIÕES ITINERANTES, TAMBÉM SUGERIU A 

FORMAÇÃO DE UMA COMISSÃO PARA ELABORAR ESTES MATÉRIAS (ATÉ 

A PRESENTE DATA NÃO FOI DEFINIDO QUAIS PESSOAS FARIAM PARTE);  O 

SENHOR. EDUARDO PELAZ REPRESENTANTE DA DELEGATARIA 

INSTITUTO ECOLÓGICO, PEDIU A PALAVRA E INFORMOU QUE O 

INSTITUTO ESTÁ PRODUZINDO CARTILHA, FOLDER INCLUSIVE A 

PRODUÇÃO DE VÍDEOS, QUE O SITE DO COMITÊ ESTÁ QUASE PRONTO E 

“NO AR” E QUE SERIA INTERESSANTE OS MEMBROS AVALIAREM E 

DAREM SUGESTÕES, ELE APRESENTOU O SCRIP DO VÍDEO,  REITERAM A 

NECESSIDADE DO COMITÊ ENCAMINHAR COM URGÊNCIA O PLANO DE 

AÇÃO À DELEGATARIA NO MÁXIMO ATÉ O MÊS DE OUTUBRO; O SENHOR 

ALCYR SUGERIU QUE ALGUMAS REUNIÕES DO CBHLC E ACONTEÇA NA 

ESCOLA DA NATUREZA E INFORMOU QUE A PARTIR DESTA DATA IRÁ 

INCLUIR A LOGO DO COMITÊ EM SUAS AÇÕES COMO FORMA DE 

DIVULGAR O CBHLC; SENHOR ADELSIMON SUGERIU A MUDANÇA DA 

LOGOMARCA DO COMITÊ E PRA ISSO PODERIA PROPOR UM CONCURSO 

NAS ESCOLAS PARA ESCOLHA DO MESMO (NÃO FICOU NADA 

ACORDADO).  O PRESIDENTE PROPÔS A CONFECÇÃO DE CAMISETAS E 

FORMALIZAR PARCERIAS COM A UFT E RURALTINS, INCLUSIVE 

SOLICITAR UM ESTUDO REFENTES AOS IMPACTOS DO EUCALIPTO NAS 

NOS MUNICÍPIOS DA BACIA IMPACTADOS POR ELE, PARA PROMOÇÃO DE 

OFICINAS NOS MUNICÍPIOS DA BACIA SOLICITOU QUE OS MEMBROS 



FAÇAM UM LEVANTAMENTO REFERENTE A QUE TIPO DE OFICINA QUE A 

COMUNIDADE GOSTARIA DE PARTICIPAR, PRINCIPALMENTE OS 

ASSENTAMENTOS (FICOU ACORDADO QUE OS MUNICÍPIOS FARÃO ESTE 

LEVANTAMENTO; EM SEGUIDA, A PRESIDÊNCIA AGRADECEU A 

PRESENÇA DE TODOS E DEU POR ENCERRADA A SESSÃO, DA QUAL, PARA 

CONSTAR, EU, VANGELA AZEVEDO DOS SANTOS, SECRETÁRIA, LAVREI A 

PRESENTE ATA QUE, SE APROVADA, SERÁ ASSINADA PELO SENHOR 

PRESIDENTE E DEMAIS MEMBROS. ARAGUAÍNA, 07 DE JULHO DE 2016. 

 


